

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dari pembahasan sebelumnya dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Beberapa perilaku yang dilakukan pedagang daging sapi di Pasar Badas Kecamatan Badas Kabupaten Kediri dilakukan dengan tujuan yaitu semata-mata ingin mendapatkan keuntungan yang banyak demi meningkatkan perekonomian keluarga. Mereka mengaku melakukan tindakan menyimpang tersebut karena keterpaksaan maupun untuk tujuan supaya tidak merugi dalam setiap transaksinya,
2. Perilaku pedagang daging sapi di Pasar Badas Kecamatan Badas Kabupaten Kediri dipengaruhi oleh faktor eksternal dan faktor internal. Tindakan sosial yang dipengaruhi oleh faktor eksternal adalah adanya persaingan antara pedagang dan lingkungan bisnis. Sedangkan yang dipengaruhi oleh faktor internal adalah moral/perilaku tindakan yang ada pada diri pedagang terutama dalam hal keagamaannya. Beberapa pedagang daging sapi melakukan tindakan menyimpang yang dilakukan diluar batas keadilan (amar ma'ruf nahi munkar). Beberapa pedagang yang lain dalam berdagang tetap berlandaskan dengan syari'at Islam.

B. Saran-saran

Setelah peneliti membahas tentang perilaku pedagang daging sapi di Pasar Badas Kecamatan Badas Kabupaten Kediri ditinjau dalam sosiologi ekonomi Islam, terdapat saran yang ingin peneliti sampaikan, yaitu:

1. Untuk pedagang, diharapkan mampu menerapkan konsep tindakan ekonomi dalam sosiologi ekonomi Islam yaitu amar ma'ruf nahi munkar atau mencegah dan menjaga diri dari tindakan diluar batas keadilan. Baik dalam konteks hablun min Allah maupun hablun min al-nas dimana aktor mengaktualkan nilai-nilai syari'ah dan motif atau niatnya didalamnya. Hal tersebut akan menciptakan suasana perdagangan yang aman dan saling menguntungkan bagi pedagang dan pembeli, menciptakan kejujuran dan keadilan dalam berdagang.
2. Untuk pembeli, diharapkan bisa lebih jeli dan mengetahui kualitas dan kuantitas daging sapi pada saat membeli, agar tidak mudah dikecewakan oleh penjual.
3. Dengan adanya beberapa keterbatasan dalam penelitian ini, kepada peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengadakan penelitian sejenis lebih lanjut dengan mengambil wilayah penelitian yang lebih luas dan menggunakan rancangan penelitian yang lebih kompleks, sehingga dapat ditemukan hasil yang lebih optimal.